

STADTRADELN 2024 – Die Beruflichen Schulen Gelnhausen radeln 6.646 Kilometer

Die Beruflichen Schulen Gelnhausen traten zum zweiten Mal in Folge für mehr Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität in Gelnhausen in die Pedale. Dabei galt es als Schulgemeinschaft 21 Tage lang, im Zeitraum vom 11. Mai bis zum 31. Mai, so viele Kilometer wie möglich mit dem Fahrrad zu absolvieren.

Die gefahrenen Strecken wurden unkompliziert per App getrackt und somit beim bundesweiten Wettbewerb Kilometer für den Main-Kinzig-Kreis und gleichzeitig für unsere Schule beim Wettbewerb SCHULRADELN gesammelt.

Die Facherschulklasse 12FOS3 von Christian Grauel erstellte im Rahmen ihres Projektunterrichts eigene Plakate und unterstützte so die Umwelt AG beim Aufruf zur Teilnahme am Stadtradeln 2024.

Insgesamt nahmen 23 Radler/ innen aktiv teil und sammelten 6.646 Kilometer! Innerhalb der Kommune Gelnhausen, welche insgesamt 17.518 km radelte, waren die Beruflichen Schulen Gelnhausen mit großem Abstand das stärkste Team. Dabei zeigten sich insbesondere Julia Uffemann (1.260,6 km), Yannik Zeder (1.182,4 km) und Benjamin Hartmann (736,9 km) als begeisterte Radler/ innen.

Aufgrund der großzügigen Unterstützung des Fördervereins der Beruflichen Schulen Gelnhausen und von "Der Radbauer" konnte unter den teilnehmenden Schüler/ innen attraktive Gutscheine des Fahrradgeschäfts aus Gelnhausen verlost werden.

Wir freuen uns bereits auf die nächste Runde Stadtradeln im kommenden Jahr und hoffen auf eine noch breitere Beteiligung innerhalb der Schulgemeinschaft.

Viele Grüße eure Umwelt AG

